

## NACIÓ ANOCHE

# Boric celebra nacimiento de su hija

El Presidente Gabriel Boric entregó sus primeras palabras tras el nacimiento de su hija Violeta, fruto de su relación con Paula Carrasco. "Es abrumador ver y sentir la vida", expresó desde el Hospital Clínico de la Universidad de Chile, donde ocurrió el parto la noche de ayer, 25 de junio.

El Mandatario manifestó su admiración por el proceso: "Presenciar lo que hace el cuerpo de la mujer es tremendo. Mi mayor admiración a Paula y, a través de ella, a todas las mujeres de Chile y el mundo. Los hombres no somos nada al lado".

Aseguró que su pareja se encuentra bien, y que en las próximas horas inscribiría a su hija en el Registro Civil de Independencia. "Ahora vienen toneladas de amor. Violeta es una niña de invierno, pero ella misma es una primavera", dijo emocionado y agradeció los mensajes de apoyo, entre los cuales están los de los candidatos presidenciales del oficialismo y de la oposición.